

dies pour rapport sur les faits mentionnés dans ladite communication et pour considération, en attirant son attention sur le fait que le Bureau des Commissaires a plusieurs plaintes à l'effet que les automobiles de son département, même en revenant des incendies vont à une vitesse excessive et que si les faits rapportés sont vrais, le Bureau attend de lui qu'il donne des instructions sévères à l'effet que la vitesse ne soit employée que lorsqu'absolument nécessaire et toujours avec toutes les précautions voulues.

2.—(15171-70-14649) Sur recommandation de l'Agent des Achats et des Ventes, il est

Résolu: D'autoriser la remise des dépôts suivants:

1° Pope-Hartford Co., dépôt de \$1,100.00, en rapport avec la fourniture de deux automobiles de sept places, pour le Bureau des Commissaires et le bureau du Payeur de la Ville;

2° Lecky & Collis Limited, dépôt de \$359.00, en rapport avec le contrat pour la fourniture de malaxeurs;

3° William West, dépôt de \$251.00, en rapport avec le contrat pour la fourniture de chaussures pour le Département des Incendies.

3.—(15107) Soumis un rapport du Département en Loi re projet d'arrangement entre la Cité et la Commission du Havre en rapport avec la construction d'égouts sur la propriété de ladite commission.

Résolu: De prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer ledit projet d'arrangement.

4.—Soumises deux séries de mandats vérifiés par le Contrôleur de la Cité, aux montants respectifs de \$51,953.40 et \$77,823.88, suivant listes certifiées.

Résolu: D'en autoriser le paiement.

5.—(15164) Soumis un rapport du Département en Loi, recommandant le paiement à M. F. X. Champagne d'un compte au montant de \$333.50 pour services comme huissier en rapport avec l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Résolu: D'autoriser le paiement dudit compte.

6.—Le Bureau prend de nouveau en considération la résolution du 30 avril 1913 concernant les chèques déposés comme dépôts par les entrepreneurs qui obtiennent des contrats de la Ville, et il est

Résolu: Que le Bureau s'en tient à sa décision et qu'il donne instructions au Trésorier de la Cité d'encaisser le montant des chèques qui ne sont pas acceptés "bons pour un an" par la Banque, conformément aux termes de ladite résolution du 30 avril 1913.

7.—Soumise une communication de la Commission des Services Electriques au sujet de la construction de conduites souterraines dans la rue Sherbrooke.

Résolu: De déposer aux archives après avoir transmis copie de la dite communication à l'Ingénieur en Chef pour qu'il en tienne compte au sujet du pavage de ladite rue.

8.—(15169) Soumise une résolution du Conseil à l'effet de prier le Bureau des Commissaires d'augmenter la subvention accordée à MM. Ducharme et Bernier en rapport avec les pique-niques de l'île Sainte-Hélène.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir faire droit à cette demande.

9.—(15065) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, suggérant de demander au Département en Loi s'il ne serait pas à propos de faire ratifier par écrit une entente verbale intervenue au sujet de l'étaiconnement et de la consolidation du mur d'une certaine propriété appartenant à la Succession Moncel.

Résolu: De référer au Département en Loi (M. O. Lavallée) pour rapport.

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire,

the Fire Department for a report on the facts mentioned in said communication and for consideration, and to call his attention to the fact that the Board has received several complaints to the effect that the automobiles of his department, even when coming back from fires run at an excessive speed and that, if the facts reported are true, the Board expects that he will give severe instructions to make speed only when absolutely necessary and always with the required precautions.

2.—(15171-70-14649) On the recommendation of the Purchasing and Sales Agent, it was

Resolved: To authorize the refund of the following deposits:

1. Pope Hartford Co., deposit of \$1,100 made in connection with the supply of two seven-seat automobiles for the Board of Commissioners and the City Paymaster's Office;

2. Lecky & Collis Limited, deposit of \$359 made in connection with the contract for the supply of mixers;

3. William West, deposit of \$251 made in connection with the contract for the supply of shoes to the Fire Department.

3.—(15107) Submitted a report from the Law Department re draft of agreement between the City and the Harbour Commissioners in connection with the laying of sewers on the latter's property.

Resolved: That His Worship the Mayor and the City Clerk and, should they be absent, the Acting-Mayor and the Asst.-City Clerk, be requested to sign said draft of agreement.

4.—Submitted two lists of warrants verified by the City Comptroller, amounting respectively to \$51,953.40 and \$77,823.88, as per said certified lists.

Resolved: To authorize the payment thereof.

5.—(15164) Submitted a report from the Law Department, recommending that Mr. F. X. Champagne be paid an account of \$333.50 for services as bailiff in connection with the expropriation of St. Joseph Boulevard.

Resolved: To authorize the payment of said account.

6.—The Board again considered the resolution adopted on the 30th April 1913, concerning cheques deposited by the contractors who are awarded contracts by the City, and it was

Resolved: That the Board adhere to their previous decision and that instructions be given to the City Treasurer to cash the amount of the cheques which are not accepted "good for one year" by the Bank, in accordance with the terms of said resolution of the 30th April 1913.

7.—Submitted a communication from the Electrical Commission in connection with the construction of underground conduits in Sherbrooke street.

Resolved: That the same be filed of record and that a copy thereof be transmitted to the Chief Engineer with instructions to act upon the same before the said street is paved.

8.—(15169) Submitted a resolution adopted by Council requesting the Board of Commissioners to increase the grant voted to Messrs. Ducharme and Bernier for picnics on St. Helen's Island.

Resolved: That the Board does not deem it advisable to grant said request.

9.—(15065) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings, suggesting that the Law Department be requested to state whether it would not be advisable to ratify in writing a verbal agreement entered into anent the shoring and consolidation of the wall of a certain property belonging to the Moncel Estate.

Resolved: That said report be referred to the Law Department (Mr. O. Lavallée) for a report.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.